

元 気 ・ や る 気 ・ 思 い や り



学校だより

【運動会特集号】

みねっぴー



令和4年6月17日

宇都宮市立峰小学校

発行者 黒田 昌宏

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」 ~大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます~

スローガン 〔6年1組 石橋 瑠菜さん〕

R4.5.25

希望を胸に 笑顔で輝け 全力出して 自分の勝利を掴み取れ!



5月25日（水）に、青空のもと運動会が開催されました。前半（1・2・6年生）と後半（3・4・5年生）に分かれて実施し、校庭で応援できない学年は、教室でテレビを見ながら声援を送りました。今年度は、声を出しての演技を取り入れたためか、子どもたちは、笑顔で生き生きと力のこもった演技をすることができました。5・6年生が各係を担当し、運動会を支え運営することができました。PTA役員・おやじの会の皆様には、前日の準備から当日の運営・後片付けに至るまで、大変お世話になりました。また、保護者の皆様の温かい応援、後片付けなど、ありがとうございました。子ども達にとって思い出に残る、楽しい運動会を実施することができて、本当に良かったです。



ファンファーレ



入場行進



児童代表の言葉



準備運動



1年生 よーいドン!



2年生 ノリノリダッシュ!



3年生 みねっ子 ダッシュ



4年生 いちご一会 みね児童体育大会



5年生 限界突破! 徒競走



6年生 疾風迅雷! 徒競走!



【1・2年生 走りだせ! みんなのHappinessに向かって】



5年生 峰っ子ソーラン!2022



【3・4年生 ニャティティソーラン2022】



6年生 峰っ子ソーラン!2022



1年生 ゴー!ゴー!玉入れ



2年生 だるまさん ころばないで



3年生 みねっ子 タイフーン



4年生 走れ!! LRT



5年生 パトンをつなげ! 令和の頭脳 RUN



6年生 巻き起こせ WA・RA・SHI for dream

～ 運動会を終えて 感想 (一部抜粋) ～

【1年生】 ・ダンスをちゃんとおどれて、たのしかったです。おうちの人に「すてき」ってほめられて、うれしかったです。 ・ほかのクラスの子といっしょにかけっこができて、たのしかったです。ダンスの「イエーイ イェーイ イェーイ」のところがたのしかったです。 ・かけっこでころんでしまったけど、たのしかったです。

【2年生】 ・うんどうかいでうれしかったことは、ダルマはこびで1位になったことです。やっぱりみんな心をつなげてがんばるっていいことだなとおもいました。 ・たのしかったことは、ダンスがじょうずにおどれたことです。みんなのえがおで、すてきなうんどうかいになったから、とてもうれしいです。 ・いちばんたのしかったことは、ダルマはこびで、みんなで心をあわせてがんばったことです。れんしゅうのときはまけていたけど、ほんばんのときはかって、すごくうれしかったです。

【3年生】 ・かけっこで1位はとれなかったけど、楽しい運動会ができました。ダンスもまちがえずにおどれました。 ・ニャティティソーランをお家の人の前で、がんばっておどることができたのでよかったです。 ・「みねっ子ダッシュ」は、3位か4位だと思いました。本気で走ってみたら2位になれました。家の人に見てもらって、とてもうれしかったです。

【4年生】 ・みんなで楽しく、協力してがんばりました。 ・転校する友達と最後の思い出を作りたいくて、みんなでたくさん練習しました。クラスが一つになったいい運動会ができました。 ・ときょう走は、全力で走りました。ニャティティソーランもLRTも、みんなでそろえたり協力したりして、最後まであきらめずにがんばりました。すごく楽しい運動会でした。

【5年生】 ・徒競走が心に残りました。お父さんと練習したから、最後まであきらめないと思い、全力を出して一人ぬいて3位になり、とてもうれしかったです。 ・練習でがんばった成果を親に見せられて良かったです。初めてのソーラン節や係の応援を楽しくできました。みんなで楽しくがんばった運動会ができてうれしいです。 ・ソーラン節を一人一人がたくさん練習して、本番はともかくよくおどれていたと思います。全員が楽しい運動会になるよう係の仕事に取り組んだので、高学年らしい運動会になったと思います。

【6年生】 ・児童代表の言葉では、大きな声でハキハキと言うことができました。ソーラン節も踊れました。この経験を生かして何事にも全力で取り組みたいです。 ・峰小で最後の運動会。クラスみんなと全力で練習した成果を精いっぱい出せて、たくさんの思い出ができました。 ・小学校最後の運動会は、とても楽しかったです。団体種目では、クラス全員で協力していい結果が出せたので、思い出に残る運動会になりました。